MIESU VOLT



材の確保と生産性の向上」、「介護サービスの適正化・重点化を通じた制度のとが求められる中、社会福祉法人サムス会が公益性のある法人としての存在意義を立証するためには、これまでの法で整備された社会福祉事業の運営のみならず、法人自体が社会資源となるみならず、法人自体が社会資源となるられるようになってまいります。そのため、限られた資源(資金)、人 ムス会の職員は、仕事に誇りるよう事業計画を実行・達成 効率よく提供し、法人として 笑顔があふれる施設を目指すことに努義感を持ち続け、利用者・家族みんなのができる職業人です。高い倫理観と正常に利用者の生活を第一に考え、行動 力を惜しみません。』)で、より質の高いサービスため、限られた資源(資金)、ようになってまいります。取り組む責任が、より重く課 、職員一丸となって努力しただける社会福祉法人・施 ビスの実現」、「多様な人重度化防止に資する質の 法人として存続でき 仕事に誇りを持ち、 利用者・家族みんなの を掲げ、 達成すること 『私たちサ 皆様から - ビスを

施設行事

3.31~/4.4

今年は桜の開花が早かったので、予定を 変更して行きました。



節分行



鬼は外!



ひなまつり行事









社会福祉法人サムス会 桜の森白子ホーム 〒513-0816 鈴鹿市南玉垣町 7300-2 TEL 059-373-4650









2月23日に津市島崎町ベルセ島崎で開かれた発表会で、 2F風月宮崎晃輔サブリーダーが講演を行いました。





中日新聞(H30.3.22)に 掲載されました!

介護現場では、移乗介助や排泄介助 等様々な場面で腰に負担をかけるこ とが多くなります。そういった面 で、今や介護現場で働く職員にとっ て腰痛というものは仕事を続けてい く上で悩みの種になっているといっ ても過言ではありません。そんな腰 痛を少しでも予防するために開発さ れたロボットスーツ HAL について の特徴や当施設での取り組み等を発 表してきました。これを機に当施設 での更なる普及方法を考えていきた いと思っています。 宮崎晃輔

ų

2月花屋31191

活気あるユニットです 利用者同士の関わりが多い や利 用者様の笑顔が多

人職員紹介会



藤田奈々保です。 命頑張りますので、よろしくお願いしま で働かせていただくことになりました 初めまして。 4月より桜の森白子ホ 緊張しますが、一生懸

叨



ています。 を実践できることが自分の強みだと思っ 験があるので環境に応じた介護の在り方 村林恵美です。ユニット型、 アリーダー 花鳥3丁目のユニットリー をさせていただいております 従来型の経 口

で宜しくお願い致します。 います。これからも頑張っていきます ての居場所を大切にするケアを心がけて 生活を共にするケア、 利用者様にとっ

ユニットサフリーダー紹介

もゲームやアニメ鑑賞で家に引きこもっ 必死で仕事に取り組んでいます(笑)他に くことです。 とが大好きです。 たりダーツや草野球などで体を動かすこ ットサブリー 初めまして。 レーのFL 松村謙一と申します。 莫大なローン返済のため、 STFでツーリングに行 ダーをさせてもらってい 2月より花鳥3丁目の 趣味は愛車

す。 ありませんでしたが、縁あって桜の森白 通っていました。成績は優秀なほうでは鈴鹿医療科学大学の福祉学科に4年間 る仕事と感じています。 格なのでやっていけるのかなと不安でし ず知識も全くの0であり、 子ホームでお仕事をさせてもらっていま 指導のおかげで今では楽しく誇りに思え かありませんでしたが、優しい先輩方の 最初は大学を卒業したのにも関わら 人見知りな性

柄です。 ますが、それぐらい元気なのが僕 ます。うるさい!と怒られることもあり を迎えられるようにと思って心がけてい す。当たり前と思われるかもしれません :挨拶し合ってお互い気持ちの良い1日 ることは一人一人に挨拶をすることで 利用者様と関わる中で一 番大切にして の取り

れるよう日々努力していきますので今後いき、やがて利用者様・家族様に信頼さ あふれる明るいユニット作りを目指して わることが沢山ありますが、 ともよろしくお願いいたします! 介護職3年目ということでまだまだ教 まずは笑顔













- 行事写真 専門職紹介 -ビス理学療法士 特養理学療法士 特養生活相談員)
 - ※内容変更あり













